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LLiieebbee MMiittbbüürrggeerriinnnneenn uunndd MMiittbbüürrggeerr,,

Wer hätte nach, oder auch noch mitten in der Corona Pandemie gedacht, dass es noch
eine Steigerung mit dem nicht nachvol lziehbaren Krieg in der Ukraine gibt.

In einem Europa das mehr als 70 Jahre die Freiheit und den Frieden bewahrte, war dies
wahrscheinl ich für keinen vorstel lbar.

Wir sind jetzt wieder gefordert eine Ausnahmesituation zu bewältigen. Viele
Mitbürgerinnen und Mitbürger sind bereits aktiv geworden und haben sich eingebracht.

In dieser schwierigen Zeit ist es schön zu wissen, dass wir zusammenstehen und
gemeinsam versuchen den Flüchtl ingen ein Gefühl von Sicherheit zu vermitteln wenn sie
bei uns ankommen.

Zeigen wir Umsicht und Verantwortung um neben den Ereignissen in der Ukraine auch
die Corona Pandemie absehbar zu bewältigen.
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WWaass sstteehhtt aakkttuueell ll aann??

Nach Abschluss der Schulsanierung steht bereits die nächste größere Baumaßnahme an.

Nämlich der Neubau einer Doppelturnhal le.

Die Planungen beginnen in Kürze. Die CSU macht sich bereits intensiv Gedanken darüber,

welche Anforderungen und Möglichkeiten die Hal le erfül len muss. Diese Ideen werden

dann an das Planungsbüro für die Detailplanung übergeben. Wichtig ist ein reibungsloser

Sportbetrieb in zwei getrennten Räum-

l ichkeiten. Für ein neues Außensport-

gelände sowie einen Hartplatz sind

Alternativen zu prüfen. Eine Möglichkeit

wäre viel leicht eine Umsetzung auf dem

Hallendach. Hier ist die Machbarkeit und

Wirtschaftl ichkeit zu prüfen. Der Vorteil

dabei wäre u.a. ein Platzgewinn.

Auch für einen Jugendraum sol lte aus-

reichend Platz vorgesehen werden.

Aktuel l sind wir auch dabei unsere maroden Straßen und Leitungen instand zusetzen.

Nach der Sportplatzstraße, folgt dann die Bahnhofstraße. Das Konzept der

Sportplatzstraße wurde in der März Gemeinderatssitzung vorgestel lt.

Aktuel l steht die Neueinrichtung des Spiel-

platzes im Baugebiet Hofäcker auf der

Agenda. Die Erdarbeiten haben bereits be-

gonnen. Nach der Fertigstel lung erwarten

die Kinder verschiedenste Spiel- und Sport-

geräte. Beispielsweise sind eine Schaukel,

ein Klettergerüst, eine Rutsche und ein Bo-

dentrampolin vorgesehen.
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